



**RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE**  
**COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT**

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal

**Présents**

Cécile Van Hecke, *Président* ;  
Olivier Deleuze, *Bourgmestre* ;  
Odile Bury, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-Noëlle Stassart, Daniel Soumillion, Tristan Roberti, Hang Nguyen, *Échevin(e)s* ;  
Alain Wiard, Philippe Desprez, Jan Verbeke, Jos Bertrand, David Leisterh, Sandra Ferretti, Laurence Dehaut, Eric Godart, Gabriel Persoons, Martin Casier, Alexandre Dermine, Aurélie SAPA FURAHA, Joëlle Van den Berg, Laura Squartini, Rachida Moukhlisse, Félix Boudru, Florence Lepoivre, Christine Roisin, Laurent Van Steensel, *Conseillers* ;  
Etienne Tihon, *Secrétaire communal*.

**Séance du 17.12.18**

---

**#Objet : Interpellation de M. Laurent VAN STEENSEL concernant les travaux du quartier des Arcades#**

---

Séance publique

Habitant le quartier des Arcades, je me permets de vous faire écho de nombreux habitants du quartier, plus précisément de ceux qui habitent l'avenue Vandervelde, la rue des Brebis et ceux de l'avenue Edouard Olivier.

En effet, ces habitants souffrent des nuisances de travaux qui n'en finissent pas et qui ont démarré en mars 2018 !!

A certains moments, des personnes à mobilité réduite n'ont pu sortir de chez elles et vous ont contacté à plusieurs reprises en ce qui concerne la mobilité grandement perturbée dans ce quartier.

En effet, chaque jour le trafic est perturbé par une signalisation qui ne correspond pas aux travaux effectués. Un jour la route est barrée, l'autre la circulation est possible dans un sens, quand la circulation n'est pas prévue le long des façades, sur le trottoir...

Les habitants s'inquiètent de voir les travaux encore une fois interrompus pour raison climatique.

Pourriez-vous donc m'informer du suivi des travaux et me donner la date de fin des travaux?

Des informations concernant la fin définitive de ces travaux ont-elles été transmises récemment aux habitants et dans quel périmètre?

De plus, les habitants ont pu constater que des relevés ont été pris par des géomètres envoyés par la commune d'Ixelles pour un projet rue des Brebis, le long du stade.

Avez-vous connaissance des projets que la commune d'Ixelles veut mettre en oeuvre?

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,  
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal,  
Etienne Tihon

La Présidente,  
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME  
Watermael-Boitsfort, le 18 décembre 2018

Le Secrétaire communal,

Le Bourgmestre,

Etienne Tihon

Olivier Deleuze